

# UVSQ

université PARIS-SACLAY

## RENTRÉE SOLENNELLE DE LA SCHOOL HUMANITÉS 2018

**La rentrée solennelle de la School Humanités de l'Université Paris-Saclay, regroupant des étudiants en Master d'Histoire, Musicologie et Design, se tiendra au Conservatoire à Rayonnement Départemental d'Orsay le mardi 27 novembre 2018.**

La School Humanités de l'Université Paris-Saclay coordonne actuellement la formation des étudiants engagés au sein des mentions Design, Histoire et Musicologie. Les enseignements proposés au sein des 11 parcours de masters s'appuient sur les recherches effectuées dans des laboratoires de sciences humaines et sociales de grande qualité scientifique.

La School est destinée à devenir un des acteurs essentiels de la formation des étudiants dans les domaines des arts, de la communication, du design, de l'histoire, des langues, des lettres et de la musicologie sur les différents sites de l'Université Paris-Saclay.

Elle travaille aussi au développement de collaborations entre les humanités et les autres schools dans des domaines communs et innovants :

- » l'histoire, l'éthique et la didactique des sciences
- » les sciences du patrimoine
- » les arts et l'ingénierie
- » les humanités numériques

Elle joue enfin un rôle essentiel dans la vie culturelle de l'université, en proposant des activités et événements autour des humanités.

## INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

*Accès sur invitation.*

**Contact :** Nicolas Boileau : [nicolas.boileau@uvsq.fr](mailto:nicolas.boileau@uvsq.fr)